
第３回 公共施設のこれからを考えるワークショップ 参考資料 H27.11.21 

■■■ オープンハウス（パネル展示）について ■■■ 

1. 実施概要 

① ゆう学館１階ロビー（職員がインタビューを実施） 

 実施日時 平成２７年１１月１４日（土）１０：００～１５：００ 

 来場者 ３２名 

② 潟東出張所（パネル展示のみ） 

 実施期間 平成２７年１１月１６日（月）～１１月２０日 

2. インタビューで頂いた主なご意見 ※複数回答あり 

＜公共施設や取り組み全般に関する意見＞ 

 人口は減るし財源も苦しいだろう。ワークショップはいいことだ。 

 市民が意見を言うのは重要だと思う。 

 公共施設について特に不便は感じていない。 

 ツタヤ図書館はどこに問題があるのか？もっと民間を使えばいいのでは。 

 利用が少ない施設は，閉じることも検討しては。 

 西蒲区の市民は、「施設は無料」という意識が強いと思う。 

 要望は様々あるようだが，具体案とそのために動ける人材が必要だ。 

＜施設の複合化について＞ 

 近くに同じ機能がある施設は，統合してはどうか。 

 施設の統廃合を進めて，地元管理で採算が取れるような運営をしてほしい。 

 施設をまとめて，その分使える施設にお金をかけてきちんと管理してほしい。 

＜学校跡地についてのご意見＞ 

 小学校は地域の核なので，どういった形になるにせよ活用してほしい。 

 学校跡地は引き続き避難場所にしてほしい。 

 学校は大きいので老人介護施設などになるかと思うが，一角でも（スーパーまでとは

言わないが）商業施設があればいいと思う 

 跡地は学童保育にしてほしい。学童保育は新設校の中に作るよりも家の近くのほうが

ありがたい。 

＜学校統合・新設校に関するご意見＞ 

 小中一貫校でもいいのでは。 

 南小の前の通りはＩＣに近く朝は混むので，交通安全について心配している。 

 子どもの数は減っていくのだから，小学校を新設する必要があるのか。校舎を建てる

お金を，もっと子ども達に有効活用してほしい。 

 高い建設費を使わず，南小で生徒が全部入るのならずっとそこを使えばいい。 

 他の利用者から新設小学校についての話などを聞くことがある。「けやき病院」の脇に

土地があるのでそこに建てるといい，と言っていた。 
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＜個々の施設についてのご意見＞ 

 ゆう学館 

 ゆう学館は風呂や図書館が複合化していてとても便利。こうした動きを他の施設でも

進めればいい。 

 西区から来ているが，風呂と図書館が一緒で便利なのでよく使う。 

 西区からほぼ毎日，お風呂を利用するため自家用車で来る。 

 ゆう学館は毎日，福祉バスを利用して来ている。 

 まず整形外科に行ってから，お風呂にはほぼ毎日，福祉バスを利用して来る。 

 普段はゆう学館しか使わない。 

 それ以外の施設 

 出張所にＡＴＭが欲しい。高齢者がお金を納めに行く時，いちいち銀行に行くのは大

変。 

 農村改善センターの体育教室を利用したことがある。 

＜公共施設以外に関するご意見＞ 

 公共施設というより近くにコンビニがない。スーパーもないのでおばあちゃんが不便

と言っている。 

 公共施設というより地域に商業施設がない。八百屋やちょっとした買い物ができる場

所があればいい。 


